

Platten vermeiden

Sind pannensichere Reifen wirklich pannensicher?

Willem L. Middelkoop

Nov. 19, 2021



Sie fragen sich vielleicht, wie pannensicher ein „pannensicherer“ Fahrradreifen wirklich ist. Ich wollte die Antwort finden, als ich Schwalbe Durano Plus Reifen an meinem Fahrrad montiert habe. Es war unvermeidlich für mich, die Antwort auf die Frage zu finden: Wie viele Kilometer kann man mit pannensicheren Reifen ohne Pannen fahren?



Auf der Suche nach Antworten: Wie viele Kilometer kann man pannenfrei fahren?

Die Antwort ist 4200KM



Nach 4200KM hat der pannensichere Reifen Schwalbe Durano Plus versagt

Es dauerte so lange, bis sie versagten, dass ich nicht mal mehr einen Ersatzreifen dabei hatte! Die Schwalbe Durano Plus Reifen sind wirklich pannensicher - aber eben nur bis

zu einer bestimmten Kilometerleistung. Während einer meiner Fahrten zur Arbeit verlor der Hinterreifen plötzlich Druck - ein Gefühl, das kein Radfahrer wirklich will. Wie auch immer, die Antwort!



Frischer Schwalbe Durano Plus mit "Smartguard dual compound" - das sind sehr widerstandsfähige Reifen!

Fazit

Bevor ich auf pannensichere Reifen umgestiegen bin, hatte ich häufig Platten während meiner Fahrten. Durchschnittlich einen pro 1500KM, abhängig von den Bedingungen. Statistisch gesehen brauche ich mehr Tests, um irgendwelche gewagten Aussagen zu treffen, aber mir gefällt, wo das hinführt: weniger Platten, mehr Radfahren!!



Weniger Pannen, mehr Radfahren!